



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Conseil des maires de la MRC des Collines-de l'Outaouais et
le directeur par intérim du service de la Sécurité publique de la MRC**

Chelsea, le 20 mars 2017

OBJET : NOMINATION D'UN DIRECTEUR PAR INTÉRIM AU SERVICE DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE DE LA MRC DES COLLINES-DE-L'OUTAOUAIS

Le Conseil des maires de la MRC des Collines-de-l'Outaouais désire annoncer la nomination de monsieur Yves Charette à titre de directeur de la Sécurité publique par intérim de la MRC des Collines-de-l'Outaouais à compter du 20 mars 2017, pour une période de six (6) mois. Monsieur Charette, possède une solide expérience dans le service policier et succèdera à monsieur Denis St-Jean lequel a quitté la MRC pour la retraite.

«Nous sommes très heureux d'accueillir monsieur Charette au sein de notre MRC et de notre service de police et je suis certain qu'avec son expérience dans la gestion d'un corps de police, il contribuera au développement de la MRC des Collines-de-l'Outaouais» a indiqué Monsieur Robert Bussière, préfet de la MRC.

Monsieur Charette est un policier d'expérience, qui a travaillé pendant plus de 30 ans au service de la police de Montréal. Celui-ci a occupé plusieurs fonctions dont notamment chef de la direction stratégique. Également, monsieur Charette a été vice-président et directeur général de l'Agence de contrôle routier de la Société de l'assurance automobile du Québec. Enfin, monsieur Charette a également été chef du service de police de la ville de Lévis.



Pour plus de renseignements

Monsieur Robert Goulet
Maire de l'Ange-Gardien
Préfet suppléant et Président du comité de sécurité publique
819-986-7470

